
PTA だより  必ず保護者に渡して下さい  

     Greeting・４ 

平成 29年 10月 18日 
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第４回  実行委員会の報告 【10 月 14 日（土）14：00～本校会議室】 

 

【市原会長あいさつ】   

前回の実行委員会からもう 1 カ月。あっという間で時の流れの速さを感じます。 

9 月 16 日に、子供たちと同じように待ちに待った運動会がありました。４年ぶりの自校グラウンドでの開催は「とっても

良かった！」ということを実感しています。子供たちがワクワクしている様子も伝わってきました。雨の心配をしながらの進行

となりましたが、思い出に残るよい運動会になったと嬉しく思っております。 

9 月 22 日には中 P 連・連合陸上大会が駒沢競技場で行われ、こちらは途中からドシャ降りの雨になってしまいまし

たが、最後まで競技をする姿に胸が熱くなりました。 

 秋から年末にかけて、各学年の行事も増えてくるかと思います。これからも子供たちの安心安全なよりよい環境づくりの

ために、皆さんと活動していきたいと思っています。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

               

 

 

【新村校長先生あいさつ】 

 本日はお忙しい中、学校公開並びに実行委員会にご参加いただきありがとうございました。９月１６日に実施した運

動会には８００人の参観者がありました。台風の影響でいつ降り出してもおかしくない曇天の中、プログラムを変更し、

昼休憩もとらずに実施させていただきましたが、苦情など一件もなく、体育館で実施した閉会式の挨拶では拍手まで頂

戴し、保護者・地域の皆様の温かい気持ちに感謝しかありません。 

 さて、第２回の定期テストですが、学力の二極化が懸念される結果でした。生徒には朝礼で家庭学習の習慣化につ

いて話しました。２学期からは放課後の補充教室も始まりました。中学生は勉強と部活動や習い事等を両立させること

が重要だと考えます。非行防止やメリハリのある中学校生活を送るためにも部活動等は続けてほしい。ご家庭でも「文武

両道」で頑張らせていただきたいです。 

 

 

 PTA へのご意見、ご相談があるときはメールをください 

kai4pta2９@yahoo.co.jp 

 

mailto:kai4pta2９@yahoo.co.jp


【各学年の近況報告】 

 

 

【PTA委員会の活動報告】  

◆学級委員 ・1年：1月の百人一首大会に向けた準備を確認します 

 ・2年：先生との交流会を 10月末に行う予定です 

 ・3年：卒業記念品を決めましたが、品切れだったので再発注する予定です 

◆地域生活委員 ・運動会のパトロールを行いました。雨のため 4 グループ中 2 グループが行いました 

・マラソン大会のパトロール表を作成しました。今年は地域生活委員のみで対応します 

◆文化委員 ・運動会でリユースの回収をしました。次回は 2/10（新入生説明会）の予定です 

 ・給食試食会（10/25）の案内を配布。開四中 8名、仲町小 7名の参加予定です 

                  ・文化発表会の展示物の募集をし、2名の方から応募がありました 

◆ベルマーク委員   ・6月の集計結果、9,888点、開四中の累計は 147,514点となりました 

 

 

【PTA本部の活動報告】   

9/12 学校保健委員会  9/14青少年育成桜台委員会音楽祭打ち合わせ  

9/15 中 P連 A ブロック会議  9/16運動会手伝い  

9/20 中 P連駅伝大会 係準備会   9/22連合陸上大会 

9/20 近隣小運動会挨拶  9/５ 錦１・２丁目会祭り挨拶 

10/5 中 P連会長会   10/14 夜間防災訓練  10/15 桜台地区音楽祭 

 

2 学年 十一先生 

●生徒会選挙が行われ、新たなメンバーが加わり、

生徒会運営のバトンを引き継ぎました。 

●各学級、文化発表会にむけて、校外学習（鎌

倉）の発表をする準備に取り組んでいます。 

●これから２年生は各委員会の委員長になります。

いろいろな行事で学校の中心になるべく、心構えを

学んでいく予定です。 

 

１学年 （新村校長） 

●運動会をご覧になった仲町小矢島校長先生が１年生の成長

ぶりに「すごいですね」を連発していました。心も体も大きく成長

し、中学生らしくたくましく育っていると褒めていただきました。 

●「登校しぶり」が出ている生徒もおり、相談室や関係機関との連

携を図っています。 

●文化発表会の準備に加え、社会福祉体験に向けた準備も始

まっています。 

3 学年 吉村先生 

●運動会は 3 年生がリードする最後の催し物となりました。１・２年時は「この学年は率先してリーダーとして企画運営

できるか？」と心配していましたが、実行委員長の牛久保君をはじめ、各委員もよく頑張り、いい運動会になりました。 

●これからは自分の進路についてよく考える時期になります。まずは自分のことを知って（自己理解）、どうやって周りの

人に表現し、発信していけばいいのか（プレゼンテーション）、が大事になってくるので、そのようなことができるように取り

組んでいきたいと思います。 



今年の秋はイベントが満載！ PTA活動と共に紹介します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年秋に学校と地域が連携して夜間防災訓練を実施しています。 

都内に地震が起きたと仮定して、午後 3 時に校内の警報がなり、4 時から地

域住民の方々が体育館に集まり、様々な訓練に取り組みました。 

外のテントでは、

炊き出しチーム

が活動 

最後は体育館の電気

を消して暗闇を体感！ 

９月 26日 

運動会 

校舎改築工事の間、大山高校のグラウンドをお借りして行われてい

た運動会が、４年ぶりに自校グラウンドで開催することができました！ 

 

保護者席はトラック

側！間近で生徒を

応援できました 

地域ごとに受付

をして、体育館で

仕切りづくり体験 

地域生活委員のパ

トロール、小雨の中、

お疲れ様でした！ 

段ボール机で 

「野菜あんかけ丼」

をいただきます 

 10月 14日 

夜間防災訓練 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=ZS/vxU2X&id=AFFB8D39B4CAF2C86D3C579CA950064640A06DBB&thid=OIP.ZS_vxU2XC-pJyA1dWDeMUgEsDS&q=%e7%b4%85%e8%91%89%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&simid=608040798252632029&selectedIndex=0


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【PTA 今後の活動予定】                                                

10/17 中 P 連駅伝大会準備会   10/19 だいこんの会  10/24 桜台地区音楽祭反省会 

10/28 開二中 70 周年記念式典   11/1 避難拠点連絡会   11/3 開三中 70 周年記念式典 

11/10 旭丘中 70 周年記念式典   11/11 豊玉中 70 周年記念式典 ・ 中村中 70周年記念式典                                                                                                                                                   

                                                                                         

 

【杉田副校長先生より】 

先月の運動会の日は天候が不安定でいつ雨が降ってもおかしくない天気でしたが、プログラムを早めることでなんとか無

事に最後まで行う事ができました。ご理解、ご協力いただきありがとうございました。また、用具の片付けのお手伝いを呼び

かけたところ、多くのお父様方に助けていただき、感動と感謝の気持ちでいっぱいです。とてもいい運動会になりました。 

先日、和室を活用した「茶道体験教室」を開催いたしました。参加者８名でお道具の名前やお茶をいただく所作を

学びながら、おいしいお茶をいただきました。また、後半は練習を終えた野球部も参加し、お茶をいただきました。11 月に

は第２回 茶道体験教室を実施する予定です。お子様に参加するように呼びかけていただければ幸いです。 

学校では文化発表会にむけて準備中です。生徒たちは作品を仕上げるのに毎日、遅くまで作業をしています。いい作

品ができあがるでしょう。どうぞ 10 月 28 日（土）の文化発表会をご覧ください。 

 

次回の実行委員会 11月 11日(土) 10：00～＠会議室 

10月 15日 

桜台地区音楽祭 

本校体育館で、青少年育成桜台委員会主催の地区音楽祭が開かれ、吹奏

楽部の保護者と PTA 本部で運営のお手伝いをしました。雨の中、多くの地域

の皆様に参加いただき、楽しい音楽会になりました。 

 

10月 4日 

茶道 
体験教室 

本校和室で、初めての茶道体験教室が

行われました。「お抹茶は初めて」という

生徒も多く、表千家の土屋先生の本格

的なお点前を興味深い眼差しで見つめ

ていました。 

 
ちょっとニガイけ

ど、おいしい☆ 

足がしびれた～

(’’_’’) 

開四中吹奏楽部は 

「スーパーマリオ」や、 

ブルゾンちえみ「35億！」

の「Dirty Work」で観客

を魅了しました！ 


